



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION N° 21

Président :

JEAN QUENTIN

Période du 2 JANVIER au 9 JANVIER 1984.

Réunion du lundi 2 janvier 1984.

25 membres présents. Excusés: G.Brossard, P.Bourquin et P.Laurent.

Le Président:

- souhaite la bonne année à tous les membres présents et à leurs familles.
- transmet les voeux reçus, en particulier ceux de Ch.Veyrié, Léna Sterner et Mme Roger Petitdidier qui a joint un chèque pour les oeuvres sociales du club.

Le secrétaire demande encore une fois de bien vouloir lui transmettre les rectifications éventuelles de l'annuaire; dernier délai lundi prochain.

Alain Garcia, chargé des programmes, demande de rajouter au programme du mois de janvier, à la date du lundi 16: suite de l'exposé de Jean Weber sur l'histoire du chèque, et réponse aux questions.

La séance est consacrée à une assemblée générale extraordinaire, ayant pour objet unique de prendre une décision quant au jour des réunions ou du lieu du siège, suite à la décision du nouveau propriétaire du "Grand Cerf" de fermer son établissement le lundi. Après l'exposé des motifs du Président, les membres présents ou représentés ont décidés à une large majorité de garder le siège du club au "Grand Cerf" et de se réunir le MARDI.

Comité du 2 janvier 1984.

Le Comité a pris la décision de venir pécuniairement en aide à la maison pour enfants handicapés du Val Fleury à Boissy l'Aillierie. D'autre part, le Comité a pris acte de la décision de l'A.G.E. de changer de jour de réunion; la date où interviendra ce changement sera fixé ultérieurement.

Prochaine réunion le lundi 9 janvier 1984 à 20 heures.

(On tire les rois...avec les dames)



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

Le Président

20 Décembre 1983

Chers Amis,

Au seuil de la nouvelle année, c'est un réel plaisir pour moi de vous souhaiter ainsi qu'à votre famille d'excellentes fêtes de Noël et de jours de l'an.

Que 1984 voit la réalisation de vos désirs et de vos souhaits les plus chers en vous gardant en bonne santé.

A cela, me permettez-vous d'ajouter mes plus vifs remerciements pour ces 6 mois passés ensemble dans nos réunions ou nos rencontres, pour les témoignages de gentillesse et d'amitié sans limites que vous avez déployés à mon égard, pour la confiance que vous m'avez accordée

Continuons de partager ensemble le rotary et 1984 sera merveilleux pour nous tous.

Sincères amitiés, tous mes bons vœux

Jean Luentz